

Protokoll

der 5. Vorstandssitzung am 01.11.2023 in der Zeit von 19.05 Uhr bis 21.25 Uhr

Anwesend:

Jonas Maus, Kirsten Lötzel, Frank Hollstein, Stephanie Keune, Petra Hollstein-Böttcher, Mirko Vogel, Klaus Lemke, Frank Jagelitz, Alfons Scholz

Entschuldigt fehlten: Heidi Schlömp, Sascha Siemens

Unentschuldigt fehlten: Jennifer Theophil

TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Anwesenden

- Der Vorsitzende eröffnet die Vorstandssitzung und stellt fest, dass der erweiterte Vorstand beschlussfähig ist.

TOP 2 Genehmigung des Protokolls der Vorstandssitzung vom 29.08.2023

Einstimmig angenommen.

TOP 3 Aktuelles aus den Sparten

- **Dart:** Sport- und Punktspielbetrieb läuft; 1. Mannschaft steht gut, 2. Mannschaft ist nicht so gut in den Punktspielbetrieb gestartet.
- **Tischtennis:** Sport und Punktspielbetrieb läuft.
- **Reha-Sport:** Kurse sind gut besucht; Reha-Lizenz muss verlängert werden (Kirsten)
- **Kinderturnen:** alle Kurse gut besucht; mittlerweile auch Warteliste; ggf. soll im nächsten Jahr an Wettkämpfen teilgenommen werden
- **Schützen:** Geflügelpreisschießen nach Startschwierigkeiten gut angenommen

TOP 4 Beiträge

- Bei einer Erhöhung von 1 € können ohne Probleme die Übungsleitergelder finanziert werden
- Bei einer Erhöhung von 2 € könnten die Übungsleitergelder erhöht werden und man hätte noch einen Puffer für andere Ausgaben
- Folgendes wird im erweiterten Vorstand beschlossen und wird als Antrag in der Jahreshauptversammlung vorgestellt:
 - + Kinder 1 €
 - + Jugend 1 €
 - + Seniorenbeiträge (ab 70 Jahr) 1 €
 - + alle Mitglieder zwischen 18 und 69 Jahren 2 €
 - + Familienbeitrag 2 € pro 1 Erwachsener; Kinder und Jugendliche 1 € = 6 € (ab 2 Erwachsenen und 2 Kindern)
 - + Ehegatten- und Lebensgemeinschaftenbeitrag 2 € pro Person = 4 €
- Rückwirkend zum 01.01.2024

TOP 5 Sonstiges

- Die Abteilung Dart fragt nach, ob ein Industriestaubsauger beschafft werden kann, da der vorhandene Staubsauger nicht mehr funktioniert. Der Vorsitzende will sich kümmern.
- Weiterhin fragt die Abteilung Dart nach einem „Veranstaltungskalender für das Vereinsheim“, damit auch kurzfristig geschaut werden kann, ob freitags der Trainingsabend genutzt werden kann. Der Vorsitzende lehnt dies ab, weil dann kurzfristig Anfragen kommen

können, die dann noch nicht im Kalender vermerkt sind. Es wird geprüft, ob eine digitale Lösung zur Verfügung gestellt werden kann. Ansonsten Anfrage per Whatsapp an Yasmin Maus; innerhalb von 24 Stunden kommt eine Antwort.

- **GEMA:** Der Vorsitzende sowie die Sportwartin teilen mit, dass bei Veranstaltungen, die der Sportverein ausrichtet, keine GEMA-Gebühren anfallen. Wenn die Junggesellen etwas ausrichten, müssen Gebühren an die GEMA abgeführt werden (Anfrage Tobi Hille)
- **Hüpfburg:** Eine neue Hüpfburg kostet zwischen 2.500 und 3.000 €. Jonas wird mit Florian Kula Kontakt aufnehmen und ihm 300 € für eine 10 Jahre alte Hüpfburg bieten. Problem ist auch die Lagerung derzeit.
- **Zapfanlage:** + 100 € für 1 Fass Bier und Zapfanlage bei Vereinsveranstaltungen
 - + 70 € bei Vermietung des Vereinsheimes
 - + bei Vereinsmeisterschaften zum SelbstkostenpreisGrundsätzlich wird mit einem Euro pro Glas gerechnet
- **Kinderturnen:** Am 16.12.2023 in der Zeit von 10 Uhr bis 13 Uhr findet in der Sporthalle eine Weihnachtsfeier für alle Turngruppen, an denen Kinder teilnehmen, statt (Kirsten und Jonas)
- **Jahreshauptversammlung:** 26.01.2024; Einladungen werden zeitgerecht veröffentlicht; diesmal mit Wahlen
- Spartenversammlung Schützen am 19.01.2024
- Termine Vorstandssitzung wird der Vorsitzende festlegen
- **Budgetverhandlung:** Die Sparten sollen für das ganze Jahr die entsprechenden Gelder beantragen. Sollte für den Trainings- oder Punktspielbetrieb wegen eines Schadensfalles etwas benötigt werden, kann dies natürlich auch im laufenden Jahr beantragt werden.
- Vereinskalendar wird eingeführt und ausgehängt bzw. veröffentlicht und auf dem Laufenden gehalten.
- **Sport- und Familienfest:** jede Sparte soll sich wieder repräsentieren. Der Vorsitzende erwartet, dass sich aus den Sparten HelferInnen zur Verfügung stellen.
 - + diesmal mit Abendveranstaltung
 - + es wird einen Ablauf- und Dienstplan geben
- **Brunch:** ggf. wird ein Schauturnen stattfinden
- **Gemeinde:** Abfrage kam, ob die „neue Hütte“ den energetischen Zustand des Vereinsheimes beeinträchtigt. Dies hat der Vorsitzende verneint, da sie nicht mit dem Vereinsheim verbunden ist. Seitdem ist wieder keine Information gekommen.
- **Gemeinde:** Abschlagszahlungen erhalten
- **Sponsoren:** Könnecke und Nr Sieben haben gezahlt; die Kassenwartin wird bei Dessaulles und Schauer und Marquardt nachfragen
- **Vereinsheim:** Renovierung ist angelaufen; Kostenvoranschläge kommen rein
- **Mehrzweckraum im Vereinsheim:** 2 Ventilatoren sollten noch angeschafft werden
- **Danke-Essen und Kaffeetrinken:** 25.11. um 15 und 18 Uhr; Einladungen gehen gerade raus
- Der Vorstand wünscht sich ein spartenübergreifendes Miteinander wie z.B. gegenseitige Unterstützung bei Sparten- und anderen Veranstaltungen.

Die Sitzung endete um 21.25 Uhr.

Jonas Maus
Vorsitzender

Petra Hollstein-Böttcher
Schriftführerin